

Umfang: 2.682 Zeichen (inkl. LZ) Verantwortlich:
381 Wörter Andreas Schmidt
42 Zeilen (Öffentlichkeitsarbeit/PR-Tourismus)
E-Mail: Presse@ltm-leipzig.de
Download Texte: www.leipzig.travel/presse
Download Fotos: www.leipzig.travel/fotoarchiv



PRESSE-INFORMATION

(presse25/062/08.28.)

Europas größte mobile Rollschuhbahn auf dem Augustusplatz in Leipzig

Leipzig wird zur Rollschuh-Metropole: Vom 16. August bis zum 20. September 2025 verwandelt sich der Augustusplatz in eine pulsierende Erlebniswelt auf Rollen. Mit Europas größter runder, mobiler Rollschuhbahn lädt Veranstalter Arnold Bergmann zum ausgelassenen Sommergehen unter freiem Himmel ein – mitten im Herzen der Stadt.

Das Highlight zum Auftakt ist die große Eröffnungsfeier am Samstag, dem 16. August, ab 17 Uhr. Für beste Stimmung sorgt ein noch geheimer Act, der das Publikum live – direkt von der Bahn aus – begeistern wird. Ein weiterer Höhepunkt zur Eröffnung ist der Auftritt von Noah Hirsch, einem der besten deutschen Rollkünstler. Der 21-Jährige vom Heimatverein Weddinger ERC (Berlin) gehört zum Bundeskader im Deutschen Rollsport- und Inline-Verband e.V. und blickt auf eine beeindruckende Karriere zurück: Seit seinem vierten Lebensjahr steht er auf Rollschuhen, gewann mehrere Deutsche Meister- und Vizemeistertitel, nahm mehrfach an Europameisterschaften und World-Cup-Halbfinals teil und holte sich sogar einen Vize-Europameistertitel.

Das gesamte Veranstaltungsgelände ist bis zum 20. September täglich von 12 bis 22 Uhr kostenfrei zugänglich. Wer keine eigenen Rollschuhe mitbringt, kann sich vor Ort gegen eine Gebühr ein Paar leihen. Diese beträgt, inklusive Nutzung der Bahn, 8 Euro für Erwachsene und 6 Euro für Kinder. Es sind Rollschuhe in den Größen 29 bis 47 erhältlich. Egal ob Anfänger oder Profi – auf der Bahn mit 35 Metern Durchmesser und 885 qm

Lauffläche ist Platz für alle. Zum Einsatz kommt ein hochwertiger, rutschfester Bodenbelag, der für Anfänger und Profis geeignet ist.

„Wir kennen den Augustusplatz durch den Leipziger Eistraum im Winter und kommen immer gerne hierher. Deshalb dachten wir uns: Warum nicht auch im Sommer Leipzig zum Rollen bringen?“, erklärt Veranstalter Arnold Bergmann. „Ob erste vorsichtige Runden oder coole Moves, egal ob jung oder alt – bei uns steht die Freude an der Bewegung im Mittelpunkt.“

An den Wochenenden verwandelt sich die Rollschuhbahn zur lebendigen Rollschuh-Disco mit passender Musik und stimmungsvoller Beleuchtung. Wer lieber zuschaut, statt selbst zu rollen, findet rund um die Bahn gemütliche Lounge-Möbel und Liegestühle – die besten Plätze, um das bunte Treiben entspannt zu beobachten.

Auch kulinarisch hat das Sommer-Event einiges zu bieten: Das angrenzende Gastro-Dorf verwöhnt Besucher mit einem vielfältigen Angebot – vom Eisstand über Grillklassiker bis zu belegten Baguettes und Brezeln, Pommes, Cocktails und einem Bierwagen. Auch für Vegetarier ist bestens gesorgt.

Weitere Informationen: www.rollon-leipzig.de